

Le PNUD renforce son partenariat avec le ministère de l'Aménagement du Territoire pour contribuer au développement socioéconomique de la RDC

Kinshasa - le 19 avril 2023 - Le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) a annoncé aujourd'hui qu'il renforcerait son soutien au ministère de l'Aménagement du Territoire pour contribuer au développement socioéconomique de la population congolaise.

Lors d'une récente rencontre entre le représentant résident du PNUD, Damien Mama, et le ministre d'Etat, ministre de l'Aménagement du Territoire, Me Guy Loando Mboyo, il a été convenu que le partenariat entre le PNUD et le ministère se concentrerait sur plusieurs domaines, notamment la gouvernance du territoire et la planification.

Le représentant résident du PNUD a également exprimé son désir de comprendre la vision du gouvernement en matière d'aménagement du territoire, afin de mieux accompagner le gouvernement dans ses efforts de développement du pays. Il a souligné son objectif de travailler en étroite collaboration avec les autorités congolaises pour que l'aménagement du territoire contribue véritablement au développement du pays.

Le partenariat entre le PNUD et le ministère de l'Aménagement du Territoire est d'une importance cruciale pour la RDC, car il s'agit d'un secteur transversal qui implique de nombreux acteurs. Grâce à cette collaboration, le PNUD et le ministère de l'Aménagement du Territoire pourront œuvrer ensemble pour améliorer la gouvernance et la planification territoriales en RDC, ce qui devrait avoir un impact positif sur le développement socioéconomique du pays et la vie des Congolais.

Cellule Communication MinAT